

LE TELEGRAMME

Germain-Pensivy. Les collégiens sur les lieux de mémoire



Les élèves de 3e du collège Germain-Pensivy sur le site des plages du Débarquement.

Les deux guerres mondiales sont au programme d'histoire en classe de 3^e. C'est dans ce cadre que les équipes enseignantes du collège Germain-Pensivy ont organisé un séjour pédagogique sur des lieux hautement symboliques de ces événements. Le mémorial de Caen, les plages du Débarquement, les cimetières américains et allemands pour la Seconde Guerre, les champs de bataille de la Somme avec ses tranchées et le musée d'Albert pour la Grande Guerre, composaient une partie du programme de ce voyage pédagogique. « Au collège Pensivy, toutes les activités au-delà du thème principal s'inscrivent dans le parcours citoyen. Ce séjour n'a pas fait exception en laissant une large place au devoir de mémoire, mais également aux règles de vie en collectivité et au bien vivre ensemble » : contrat rempli selon les encadrants.

Il faut noter que ce séjour pédagogique a obtenu la labellisation « Mission centenaire », qui a pour objectif de sensibiliser les élèves à l'impact et à la mémoire des deux guerres qui ont marqué notre histoire et notre territoire », commentait Jean-Paul Aurrière, principal du collège.